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　2008ー 2009年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「夢をかたちに」	 R . I . 会 長	 李 　　　東　建
2580地区テーマ	 「おかげさまの心で	夢をかたちに」
	 	 地区ガバナー	 櫻 　井　権　司
クラブテーマ	 「下町の意気で	夢をかたちに」	 クラブ会長	 吉 　沼　真　一

今後の卓話予定

本日の卓話

９/ 17 1100 回記念夜間例会「歌舞伎文字勘亭流について」 田中　志津様 
９/ 24 「みんなで考える食育」 アサヒクッキングスクール校長　吉野ひろみ様
10/ １ 「靴と健康の話」 遠藤会員の紹介
10/ ８ 「ボクシングの話」 吉田　和敏様

前回（9/3  1098 回例会）の記録

「中国の諺、日本の諺」 　陳　  力 衛様

会長報告＜吉沼会長＞
・残暑のない涼しい８月だなと思っていたら

９月に入りこの暑さで…、体調に気を付け
て下さい。

幹事報告＜大塚幹事＞
・11/4㈫ ホテルラングウッドで行われます

北分区I.M.の出欠を回しておりますのでよ
ろしく。

・本日、例会終了後クラブ事務所におきまして
第３回理事・役員会を開催致しますので理

事・役員の方はよろしくお願い致します。
・次々回例会（9/17）は夜間例会となりま

す。詳細は次回例会幹事報告と会員各位に
はメール又はFAXにて配信致します。

・９月のロータリー為替レートは１ドル=108円と
なります。

来　訪　者　紹　介

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

 ５１名 ２名 ２名 42 名 ５名 89.36％ 1096 回例会修正　欠席 0 名・出席率 100％

◆ゲ ス ト  3 名	 卓話者　早乙女勝元	様・カンボジア日本語学校　オン・ティ・ティオロ	君
	 	 米山奨学生　李　宗烈	君
◆ビジター 0 名 

出　　席　　報　　告

委員会報告
＜米山委員会・ロータリー財団　原田委員長＞
・特別寄付金の積立金の集金を来週から開始

します。金額は３ヶ月分 ￥9,000 です。
・今後９月・12月・３月・６月の４回に分け

て集金させて頂きます。

・１年間 ￥36,000 まとめて払いたいという方
は教えて下さい。

＜ゴルフ同好会＞
・総会を９月29日 PM６：00〜 浅草ビューホテル

「蔵前の間」で開催いたします。メンバーの方の
出欠を取ります。ご出席をお願いいたします。

  藤田喜太郎 君（74 才）  小 林 　 博 君（53 才）
9月お誕生日祝  上 野 雅 宏 君（51 才）  小 林 雅 純 君（61 才）
  長 堀 映 司 君（69 才）  原 田 　 毅 君（61 才）

年間100％出席
 藤 野 勝 彦 君　17 回  ・  吉 田 長 二 君　12 回

 山 尾 尚 司 君　　9 回  ・  園 部 容 弘 君　　3 回

次回は1100回の記念例会です。夜間例会になります。

会長　吉 沼 真 一
幹事　大 塚 　 清

本日の食事

9/17の食事

カレーブッフェ

和 食 弁 当

ポークカレー・季節のサラダ・ライス

1100 回記念夜間例会



ニコニコボックス
＜吉沼、大塚＞
・本日の卓話、早乙女勝元様、よろしくお願

い致します。
＜小林（博）、原田、上野、小林（雅）、藤田、長堀＞
・お誕生日のお祝いをしていただき、ありが

とうございました。
＜太田、柿沼、田村、松崎、海内、斎藤、

井田、藤田、植木、藤野＞
・早乙女勝元様、「東京大空襲体験談」の卓

話を宜しくお願いします。
＜山尾＞
・李君、ティエロ君、いらっしゃい。ゆっく

りしていって下さい。
・岡崎さん、先日はお世話になりました。帰

りは、水もしたたる良い男で帰りました。
＜斎藤、山尾＞
・吉沼会長、素晴らしいビァージョッキーを

有難うございました。少しお酒をたしなも
うと思っていましたが順延とします。

＜伊石、松崎、加藤、矢野、岩戸＞
・2111年９月３日は藤子・Ｆ・不二雄原作の

ドラえもんの誕生日です。夢をもって、こ
の残暑を乗り切りましょう。

『ガンバレ‼ 古谷さん』

　古谷輝彦さんが、2008年６月末からアメリカ
留学をいたしました。
　ブログで、情報・近況を知らせていますの
で勝手に週報に載せてしまいます。なぜ留学
を決意したのかが語られています。
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
　第２の理由は、英語でビジネスが出来るよ
うになりたい。

　第１の理由は、夢の実現と古谷さんは言っ
ています。
　日本と中国で、３つの会社を経営している
古谷さんにとってキャリアupは不要です。
　私達の身近に会社経営を３ヶ月も留守にし
て、夢を追い続ける、60歳の若者がいるとい
うことに、感動いたします。
　古谷さん、頑張れ‼

卓　話

「 東 京 大 空 襲 体 験 談」

早乙女　勝　元　様

第3回理事・役員会報告（9/3開催）

クラブ細則に基き吉沼会長が議長となり次の
事項について審議しました。
＜審議事項＞
１．７月度・８月度の会計報告：遠藤会計担

当役員より報告、承認された。
２．1100回記念例会（夜間）の件：検討の結果、

19：00開会が承認された。
３．カンボジア日本語学校支援について：支

援旅行はせずに、他の方法で支援するこ
とが承認された。

４．山口正美会員の件：承認された。
５．入会候補者黒田淳一君の件：承認された。
６．吉田尊裕君入会の推薦があり承認された。


